

Das Gefühl des Fliegens....

ist für die Menschheit schon immer etwas Besonderes und Faszinierendes gewesen. Viele Menschen werden dieses Gefühl leider nie erleben können. Manche nur im Bauch eines großen Airliners. Unsere Kinder können dieses Gefühl wirklich erleben. In diesem Sommer, während des Regionaltreffens Bayern (zu dem auch Mitglieder aus anderen Bundesländern eingeladen sind),

am Freitag, **20.7.18!!!**

Wir wollen einen entspannten Nachmittag auf dem Vereinsgelände des FC Condor Antersberg in Tuntenhausen (bei München) verbringen. Um 12 Uhr geht es los und es kann alles genau abgecheckt werden. Das Cockpit eines Segelflugzeuges, das Segelflugzeug selber, eine Motormaschine, die Winde für den Windenstart etc...

Für die großen und mutigen Kinder gibt es bei entsprechender Witterung die Möglichkeit eine kleine Runde im Segelflugzeug zu fliegen (Wenn sich auch die Eltern auch trauen ihre Kinder in ein Flugzeug zu setzen). Dazu muss man aber schon in der Schule sein und mindestens 130 cm groß. Falls es zu viele Anmeldungen gibt, muss das Los entscheiden, denn die Anzahl der Plätze ist natürlich beschränkt.

Ansonsten haben wir den ganzen Nachmittag Zeit für alles! Ein Grill mit Bierbänken steht bereit. Es muss nur jeder seine Verpflegung inklusive des Geschirrs mitbringen. Getränke können für wenig Geld beim Verein gekauft werden. Dann wird die Tasche auch nicht so schwer!

Bei schlechtem Wetter kann die Veranstaltung leider nicht stattfinden! Das wäre wirklich schade! Ein Freitag muss es sein, weil Segelflieger am Wochenende bei schönem Wetter keine Freunde kennen und wir dann nur Stress produzieren würden!

Anmeldung mit Anzahl der Personen/Kinder und Alter der Kinder und dem Hinweis Flugwunsch ja/nein bitte formlos bis spätestens Sonntag **1. Juli** an Joerg.vanMelle@bebsk.de

Für fliegende Kinder entsteht ein Unkostenbeitrag von 10€!

Jetzt muss nur noch das Wetter stimmen und der Himmel über München wie in der Werbung versprochen weiß/blau sein 😊